



ARC EN CIEL

COLLECTION
D'ŒUVRES
POUR
COR
DIRIGÉE PAR
**PASCAL
PROUST**



Michel DEL GIUDICE

APPEL

pour Cor et Piano



EDITIONS
COMBRE

Michel DEL GIUDICE

Michel DEL GIUDICE débute ses études musicales au Conservatoire National de Région de Nice. Il y obtient un 1er Prix de clarinette et d'harmonie. Il poursuit ensuite ses études à Paris à l'Ecole César Franck (Diplôme de Direction d'Orchestre dans la classe de Marcel LABEY). Il travaille l'harmonie avec Henri CHALLAN et le contrepoint et la fugue avec Pierre LANTIER.

De 1945 à 1973, il fait une carrière musicale dans l'armée en tant que Chef de Musique Capitaine. Il est membre de la SACEM depuis 1954 et chevalier des Palmes Académiques.

Il a composé de nombreuses oeuvres pour batterie-fanfare ou harmonie, des pièces pédagogiques pour instruments d'ordonnance et pour divers instruments à vent (aussi bien des cuivres que des bois) ainsi que de la musique d'ensemble. Il est aussi l'auteur de diverses transcriptions (*Courante* de Mozart et extrait de l'*Offrande musicale* de Bach pour trio de saxophones par exemple).

Michel Del Giudice began his musical studies at the Nice Conservatoire, and went on to win first prizes in both clarinet and harmony. He then pursued his studies further at the Ecole César Franck in Paris, and was awarded a diploma in orchestral conducting, under the tuition of Marcel Labey. At the same time he studied harmony with Henri Challan and counterpoint and fugue with Pierre Lantier.

When the war ended he took up a post in the army as Chef de Musique Capitaine, from 1945-1973. He has been a member of SACEM, the French performing right society, since 1954, and was made a knight in the Palmes Académiques.

He has composed numerous works for military band (brass and percussion) and wind band, didactic pieces for army instruments and various wind instruments (both brass and woodwind) as well as for ensembles. He has also made various transcriptions of earlier music, such as the Courante by Mozart, and the extract from Bach's Musical Offering for saxophone trio.

ISMN M-2303-5965-8



9 790230 359658